

PLEINS FEUX SUR L'ÉQUIPE DU TRANSPORT DU CSCN

Avec la rentrée scolaire qui approche à grands pas, le CSCN souhaite remercier l'équipe du transport pour son travail remarquable!

Tous les jours, l'équipe dévouée s'assure du transport sécuritaire de plus de 3 283 élèves sur 128 routes d'autobus. Que ce soit pour informer les parents dès que possible lorsqu'il y a un retard d'autobus ou pour faire des ajustements aux routes lorsque les familles déménagent ou quand de nouvelles familles arrivent, l'équipe du transport est toujours occupée!

Un grand merci à cette équipe pour tout son travail. Nous sommes chanceux de pouvoir vous compter parmi nous!



TRANSPORT SCOLAIRE AU CSCN